

GRENZENLOS GUT BERATEN

Steuertipps von Stefan Penka



Gerechtigkeit für Mamas, Vorsorge für Kinder

Neue Familienpolitik bringt Verbesserungen bei Rente und Altersvorsorge

Mehr Rente für Mütter

Wer Kinder großzieht, leistet viel – das soll sich nun auch in der Rente deutlicher zeigen. Die neue Regelung sieht vor, dass alle Mütter künftig drei Rentenpunkte pro Kind erhalten, unabhängig davon, wann das Kind geboren wurde.

Bisher bekamen Mütter von vor 1992 geborenen Kindern nur bis zu 2,5 Punkte. Das ändert sich jetzt – und bringt vielen Frauen im Alter ein spürbares Plus auf dem Rentenkonto. Ein wichtiger Schritt zu mehr Gerechtigkeit und Anerkennung für Familienarbeit!

Frühstart-Rente für Kinder

Ab Januar 2026 startet ein ganz neues Modell: die Frühstart-Rente. Ziel ist es, frühzeitig mit dem Sparen fürs Alter zu beginnen – mit Hilfe des Staates.

Das steckt dahinter:

10 Euro monatlich vom Staat für jedes Kind zwischen 6 und 18 Jahren

- ➔ Das Geld fließt automatisch in ein geschütztes Vorsorgekonto
- ➔ Steuerfrei und sicher – das Konto gehört dem Kind
- ➔ Ab 18 Jahren können Kinder (und Eltern) selbst weiter einzahlen
- ➔ Die Auszahlung erfolgt erst mit 67 – als private Altersvorsorge
- ➔

Das heißt: Auch ohne eigenes Zutun entsteht über die Jahre ein kleines Polster fürs spätere Leben – und Kinder lernen ganz nebenbei den Wert von Sparsamkeit und Planung.

Unser Fazit:

Diese beiden Maßnahmen zeigen: Familien rücken stärker in den Fokus der Politik. Mütter werden im Alter besser abgesichert, und Kinder erhalten einen finanziellen Startvorteil für die Zukunft.

Eine gute Nachricht für alle, die Familie leben – heute und morgen.



Wir stehen Ihnen mit Rat und Tat zur Seite.

Ihre Steuer in guten Händen!
Nicola & Stefan Penka,
Ihre Steuerberater

